
臺北市立松山高中教師會第 18 屆第 4 次理(監)事會議紀錄 

 

一、時    間：104 年 10 月 27 日(星期二)中午 12 點 10 分 

二、地    點：教師會辦公室 

三、出席人員：理事：陳倩雯、賴鳳櫻、吳明玓、于思寧、楊宜蓁、王信斌、 

黃慧芬、朱苑爾 

監事：黃詠承 

四、缺席人員： 莊明煌 

五、請假人員：理事：李紹芬、謝夢蕾、陳立偉；監事：謝文順 

六、列席人員：蘇昱安、李映文、陳詩雯、郭姵岑、吳婷婷 

七、主    席：陳倩雯              紀    錄：陳詩雯 

八、主席報告： 

1. 請老師勿於外面營利公司兼職，若有，會影響教師獎懲。若非營利之

基金會或兼課，請呈報校長核准。 

2. 家長會敬師活動致贈禮物仍以正式老師為主，兼課老師不包含在內，

這部分比較抱歉。未來會建議家長會再思考較周全的作法。 

3. 上次雖決議不舉辦校慶趣味競賽，但為學校校慶慶祝大會活動之一，

由學校舉辦，歡迎大家踴躍組隊參加。 

九、來賓致詞：無 

十、報告事項： 

   (一)上次會議紀錄請傳閱 

   (二)校慶義賣 

1. 各科皆有兩張黃色宣傳單，請理事協助張貼。 

2. 本週四會去伊飛老師那裡拍成品，製作宣傳單。以往製作手工布包都是

利用學生家政課使用剩餘的布料，今年學生餘下布料比較少，已由家政老

師另行購買，這部分成本提高會使利潤降低。 

十一、討論提案： 

   (一) 校慶 

  1.義賣輪值表 

義賣攤位輪值表，麻煩沒有導師職位的理監事老師優先填寫，於當天協助

幫忙商品販賣、找錢。校外進來擺攤的義賣攤位可收點券，結束之後再由

教師會統一換成現金。 

  2.購買數量限額 

    (1)手工布包數量有限，結帳一次只能購買兩個。 

(2)兩位老師協助製作手工布包非常辛苦，是否購買小貝殼手工皂聊表感謝

之意？    贊成：7位。反對：0。 



  （二）會訊 

請新進教師（102-104 學年度入校）提供小小自我介紹，50-100 字，以及生

活近照，於 12/15 之前將電子檔交給會訊編輯國文科吳明玓、謝夢蕾老師。 

  （三）會議記錄是否上網公告 

        若上網公告，可讓其他教師知道教師會的內部運作 

        贊成：6位，反對：0位。 

        出席理事總共 11位，已過半，目前先試行看看公告會議記錄的成效。 

   （四）團康福利活動 

教師會常接到許多行銷廣告，若有相關行銷活動，如 pizza 試吃，是否

透過教師會辦理？或是一律拒絕？大家意見如何？ 

自然科：可交由合作社辦理 

數學科：若都接受，是否大家容易誤會教師會旨在辦理相關福利活動？ 

自然科：提議會長可將訊息轉交各科總召，若各科老師有意願，可自

行接洽。 

十二、臨時動議 

1. 礙於經費，十一月若沒有特殊討論事項，暫不開會。下次開會時間為 12/29。

日後老師如需請假，方便的話，請於前一天告知總幹事，以免浪費便當經

費。 

2. 代理老師也可參加臺北市教師工會，勞健保費用可透過教師工會有減免。

但前提需先成為本校教師會會員，由於以往沒有前例，若要加入，依照組

織章程只能循榮譽會員身份加入。是否讓代理老師比照初任教師，以四佰

元為贊助經費，成為本會之榮譽會員？贊成：7位；反對：0。 

3. 是否申請《讓思想起飛》？目前先試申請全校老師一人一本的數量 

4. 防震補強工程，各大科若有需要的設備，可以透過擴大行政會報提出。 

5. 目前學校正在做「生命光廊」計畫。 

6. 建議各大科召踴躍出席課發會工作發展第二層會議，可直接反應老師的意

見，以利 107課綱的校本選修課程設計。 

理事發言:有鑑於過往經驗，希望學校給我們明確的討論方向與範疇，以

利配合規劃，方能提高討論效率。 

7. 理事提問:本校是否是自來水鉛管經過路段？能否請學校查詢，並提供說

明查詢後若是鉛管，學校有何因應措施？ 

8. 市教會提供年金改革說明免費講座，需有 30人報名參加方可舉辦，將視

本校老師意願決定是否邀請來校舉辦。 

十三、選舉事項：無 

十四、散    會：13時 10分 



 


